

La Solana
Manzanares

Una gran carpa en La Pérgola, novedad del Carnaval 2008

Responde a una petición popular para revitalizar los bailes

JUANJO D. PORTALES

La instalación de una gran carpa en el recinto de La Pérgola para celebrar los bailes de máscaras será la principal novedad del Carnaval 2008 en Manzanares. La Concejalía de Festejos responde así a una petición popular cada vez más generalizada. La carpa, de 800 metros cuadrados, acogerá también el pregón inaugural, un baile del vermouth, la chocolatada con baile de personas mayores y las entregas de premios de los distintos concursos.

El Área de Festejos ya tiene todo preparado para el temprano Carnaval de este año, que tendrá lugar del 2 al 6 de febrero. Se mantiene el esquema de actos de 2007, con pregón inaugural el sábado a cargo de los carnavales locales, que también organizarán el entierro de la sardina con el que finalizarán estas fiestas.

Pero la gran novedad del Carnaval 2008 será una carpa que se convertirá en el núcleo de la fiesta y con la que la comisión de carnavales espera que se revitalicen los grandes bailes al estar situada en La Pérgola, mucho más cerca del centro que el Pabellón Ferial. La concejala de Festejos, en el saludo del programa editado para la ocasión y que se distribuirá en próximos días, destaca que esta nueva ubicación de los bailes de Carnaval es una petición popular. "Allí se podrá bailar y disfrutar todas las tardes en las entregas de premios y todas las noches en los bailes con orquesta", afirma Beatriz Torres.

La instalación de la carpa lleva consigo otras novedades en el Carnaval. El concurso de disfraces infantiles de la mañana del domingo, en lugar de hacerse en la Pla-



Bailes de carnaval en Manzanares.

za de la Constitución, se desarrollará por los Paseos Príncipe de Asturias, junto a la entrada de La Pérgola. Nada más terminar, a la una del mediodía, habrá baile del vermouth en la carpa amenizado por la Orquesta Atlantis, con entrada gratuita.

La orquesta manzanareña

abrirá también los bailes de la carpa en la noche del sábado 2, tras el pregón inaugural que ofrecerán a las once y media de la noche los Amigos del Carnaval, también con concurrencia libre.

El baile del martes será tras la habitual chocolatada para las personas mayores que

tendrá lugar a las 18,30 horas en la carpa a cargo de la Orquesta Iceberg. En su transcurso se entregarán los premios del concurso de máscaras callejeras de esa tarde. También cabe destacar que cada noche habrá cuatro premios de 30 euros a las máscaras más originales.

El alavés Roberto González, gana el XXI Trofeo Torres Lafont

EL PERIÓDICO

El alavés Roberto González Luis, con la obra titulada *El carbonero y la albarca*, ha resultado ganador del primer premio de la vigésimo primera edición del Trofeo Torres Lafont de fotografía de animales. Los ganadores del segundo y tercer premios son de Málaga y Zaragoza, respectivamente. Las obras seleccionadas se pueden ver en la Casa de Cultura hasta el 30 de enero. El primer premio consiste en una escultura de bronce y 250 euros. La fotografía ganadora capta con precisión la fragilidad de un pequeño pájaro que posa verticalmente sobre una albarca y que deja ver su belleza y su elegancia al desplegar sus alas.

Festejos convoca los concursos y desfiles de Carnaval

J. J. D. P.

La Concejalía de Festejos ha hecho pública la convocatoria de los distintos actos y concursos del Carnaval 2008 que se celebrarán en esta localidad entre el 2 y el 6 de febrero. Entre las novedades destaca el cambio de ubicación del concurso infantil a los Paseos Príncipe de Asturias y, en el Entierro de la Sardina, el reparto de pastas con la forma de este pescado. El gran desfile de carrozas del lunes terminará en la nueva carpa municipal.

Los concursos organiza-

dos por la Concejalía de Festejos comenzarán en la mañana del domingo 3 de febrero con la 21ª Edición del Desfile de Disfraces Infantiles, para menores de 12 años, que como novedad se celebrará en los Paseos Príncipe de Asturias, junto a carpa municipal instalada en La Pérgola, donde después habrá baile gratuito con orquesta.

El concurso infantil Repartirá premios en metálico y trofeos a nivel individual, parejas y tríos, grupos y colegios, así como a las máscaras más originales. ACECE dará además un premio de 90 euros can-

jeables en los establecimientos de la calle Empeadrada. Estos premios se entregarán el martes de carnaval a las 18,30 horas en la Casa de Cultura al inicio de un divertido espectáculo infantil con entrada gratuita.

El XXI Concurso Regional de Comparsas y Carrozas será el lunes 4 a las 5 de la tarde. Este año ha reducido su itinerario al terminar en la carpa. Saldrá de la Estación de Autobuses y recorrerá las calles Toledo, Reyes Católicos, y Mayorazgo, concluyendo en los Paseos Príncipe de Asturias.

ANGAMA
ARTES GRÁFICAS

- Diseño; Foto; industrial
- Escáner; y; Filmación; alta; resolución
- Carteles; hasta; 100;x;140; cms.
- Revistas; Libros; Catálogos
- Continuo; Talonarios; Carpetas...

ANGAMA
digital

- Tarjetas; Menús; Libros; Carteles; A3+...
- Tiradas; cortas; desde; 1; ejemplar
- Desde; cualquier; programa
- Directamente; desde; el; ordenador
- Entrega; en; 24; h.; en; la; provincia

D.L. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cm.es